



COMMUNIQUE DE PRESSE

Une semaine Sainte autrement.

Nous avons bien compris que nous devons rester confinés et il faut le faire. Mieux nous respectons cette règle, plus vite nous sortirons de ce confinement.

Les offices de la semaine Sainte se vivront chacun chez soi et nous serons en communion les uns avec les autres. Vous pourrez suivre les offices sur les chaînes de télévision, Kto et la chaîne Youtube du diocèse, à la radio ou tout simplement en vous mettant en communion avec les prêtres qui célébreront en privé aux heures indiquées communes à tout le diocèse. Célébration en privé des prêtres, auxquelles vous pouvez vous unir par la pensée et la prière.

Une bénédiction en direct depuis la chapelle Notre-Dame de la Motte

Pour les Paroissiens de Notre-Dame de la Motte et Sainte-Anne Mailley Vellefaux, je propose que tous ceux qui le veulent se tournent vers La Motte **Jeudi soir à 20 h30**. En ce jour où nous ferons mémoire de l'instauration de l'Eucharistie par Jésus avant de vivre sa Pâques, **je donnerai la bénédiction eucharistique depuis Notre-Dame de la Motte**. Ça sera pour nous une manière **d'être en communion et de faire Corps**, de venir en **soutien** des victimes et des familles touchées par l'épidémie du Covid-19, du personnel soignant, des personnes mobilisées en première ligne pour assurer la continuité de notre pays. Bien entendu cette démarche n'est pas publique, vous pourrez la suivre sur la page Facebook des paroisses (Paroisse Notre-Dame de la Motte et Paroisse Sainte-Anne de Mailley Vellefaux) et sur le site du doyenné (plateaux-de-vesoul.fr). Je compte sur vous pour ne pas venir physiquement mais pour vous unir spirituellement à cette démarche.

Pour le Vendredi Saint, je vous invite à prier chez vous le chemin de croix. Sur vos fenêtres mettez une croix avec un ruban rouge. Ce peut être une activité à faire en famille avec les enfants.

Le Samedi Saint, je vous invite à remplacer le ruban rouge par un ruban blanc ! Et le samedi soir à allumer une ou plusieurs bougies sur votre fenêtre !

Et le dimanche de Pâques, j'inviterai les sacristains à faire sonner les cloches sur les 2 paroisses à 10h 30. Et si vous avez une cloche chez vous sonnez là a votre fenêtre à cette heure là ! Avec ces gestes et ces signes, nous ferons une chaîne de prière et nous annoncerons la Résurrection de Jésus.

Je vous rappelle aussi que les églises de la ville sont ouvertes, certaines dans les villages également ! N'hésitez pas à vous y rendre, en gardant les mesures barrières et a prier simplement, car ce Dieu auquel nous croyons n'est pas responsable de ce qui nous arrive, mais il est un compagnon de route qui vit, souffre et espère avec nous !

Le Père Florent Belin

Curé des Paroisses de Notre-Dame de la Motte et de Sainte-Anne de Mailley et Vellefaux
Doyen des Plateaux de Vesoul